
PLENO ORDINARIO FEBRERO

Se celebró el pleno ordinario de febrero el dia 29 a las 11 h. con la asistencia de todos los
concejales. Se aprobó el acta de la sesión anterior por unanimidad. Se respondió a las
preguntas del pleno anterior sobre el arreglo de pared en san miguel y mare y
mancomunidad. Se dio cuenta de las resoluciones de alcaldía y junta de gobierno con la
información sobre la retirada de nave en san mamés. Se presenta una moción del PRC
sobre atención en consultorio de Badames esta de acuerdo con la moción pero desde
ayer ya hay un médico en el consultorio. Se expone motivos por el PRC, intervienen los
grupos Sr. San Martin (PSOE) a favor de ampliar el transporte al de Ampuero y pagarlo el
ayuntamiento, también sufragar transporte dentro del municipio. Sr. Maza (AVV)
apoyamos la moción pero desde ayer hay un médico en el consultorio que cubre la baja,
gracias a la visita del Consejero y a nuestra gestión desde el grupo de gobierno. Sr.
Castillo (PP) nuestro grupo se abstendrá en esta moción ya que se ha resuelto el
problema gracias a la gestión del equipo de gobierno, felicitar al Sr. Alcalde y al Sr. Maza.
Interviene el Sr. Alcalde, gracias a los vecinos y a la visita del Consejero, el pueblo tomó
la palabra y se ha resuelto el problema. Se procede a la votación 5 a favor PRC y PSOE,
6 abstenciones PP y AVV, prospera la moción.

Se aprueba la adhesión al acuerdo marco de suministro de energia del Gobierno de
cantabria. Votación por unanimidad. Se aprueba solicitar informe para aprobar la bandera
del municipio. Se promueve por parte del equipo de gobierno consultando con el centro de
estudios montañeses la adopción de una bandera del municipio y se proponen 3 modelos,
intervienen los grupos SR. San Martin (PSOE) se debería hacer un referéndum entre los
vecinos no imponer una bandera. Sr. Maza (AVV) en los ayuntamientos hay variedad de
banderas, la soberanía del pueblo de Voto está en el Pleno y sus decisiones son las que
representan al pueblo. Sra. Sanchez (PRC) los colores propuestos no representan al
ayuntamiento, no vale el escudo y sus colores no aparece el valle de aras, ni la junta , se
va a imponer una bandera. Sr. Castillo (PP) se propone una bandera y la fórmula es esta,
opinamos que la soberanía del pueblo está representada en el pleno, los colores los
decide un organismo independiente. Sr. Alcalde , llevamos 100 años sin bandera pero
creo que el momento es este, no hay prisa, pero se debe hacer. Votación 6 a favor PP y
AVV, 4 en contra PRC 1 abstención PSOE.

Se aprueba el presupuesto municipal con los votos del equipo de gobierno PP y AVV 6
votos a favor y 5 en contra PSOE y PRC. Intervienen los grupos Sr. San Martin (PSOE)
corta y pega del año pasado, no se avanza, sueldos de 30.000 a 70.000 €, subvenciones
de 9 a 16 asociaciones, no hay criterios para las subvenciones, gastos en festejos y
cultura y deportes no esta claro. Sr. Maza (AVV) analizando hay inversiones en todos los
pueblos, obras de Consejerías, han surgido nuevas asociaciones y hay más
subvenciones, presupuesto equilibrado. Sra. Sanchez (PRC) se ha pasado en ingresos de
la comunidad de 340.000 a 280.000 € del estado de 518.000 a 560.000 € , se ha
incrementado los sueldos a70.000 € hay asociaciones que no hacen actividades
transparencia que se informe a la oposición, Carasa no aparece en los presupuestos, se
debería comprar la finca adosada a la de los Cano, cambiar columpios, se asfalta a casas



particulares, no hay evolución, en el Colegio se va hacia atrás. Sr. Castillo (PP) se trata de
continuidad, no hay deuda, no se aumentan los impuestos a los vecinos, 2.247.200 € se
realizan obras en todos los pueblos, se cubrirá el parque infantil de Bádames, se
aumentan las subvenciones a asociaciones porque aumentan las actividades y los
grupos, se invierte en instalaciones deportivas y se mantienen los servicios. Interviene el
Sr. Alcalde es un presupuesto para este año, no para cuatro, en Carasa el berenjel
384.000 € y otros pueblos se harán obras por las consejerías, el centro cívico esta en
tramites, las asociaciones han crecido y por eso crecen las subvenciones. El proyecto del
puente del Cristo se está acabando, no había proyecto, el Colegio se va a hacer nuevo,
todo lleva su tiempo. Hay que tener confianza en el equipo de gobierno y en las
inversiones que se van a conseguir del Gobierno regional.

Ruegos y preguntas. Sr. San Martin (PSOE) pregunta por aceras y situación del Colegio.
Sr.Maza (AVV) recalca que la brigada llega a lo que llega. Sra. Sanchez (PRC)

pregunta con que criterio se ponen los badenes, que se va a hacer con el local del club de
remo, información de casos judiciales del ayuntamiento, vía ferrata, parada bus, molinos.
El Sr. Alcalde cierra el pleno se contestarán las respuestas y se levanta la sesión a las 13
h.


